



COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Paris, 24 juin, 2024

Valeo reçoit le prix Frost & Sullivan "2024 Global Company of the Year" pour sa position de leader sur le marché du véhicule défini par logiciel (Software-Defined Vehicle)

Valeo est honoré d'avoir reçu le prix "Global Company of the Year 2024" décerné par Frost and Sullivan, pour ses activités liées au véhicule défini par logiciel (SDV).

Avec le développement des voitures électriques, autonomes et connectées, le logiciel est devenu un élément clé de la mobilité moderne, et les constructeurs automobiles passent d'une architecture basée sur le hardware à une architecture basée sur le logiciel (software), le SDV.

Valeo est le partenaire de référence des constructeurs automobiles mondiaux pour les innovations liées à leur SDV car le Groupe propose le plus grand portefeuille de capteurs, des calculateurs performants associés à des systèmes de refroidissement, ainsi que l'une des plus grandes offres de logiciels du marché, incluant des logiciels embarqués et des logiciels en tant que produit et des services associés (intégration, validation, test). Valeo a plus de 30 ans d'expérience dans la fourniture de solutions logicielles pour une mobilité plus sûre, plus propre et plus abordable. Aujourd'hui, plus de 40 % des 20 000 ingénieurs de Valeo se consacrent aux logiciels, aux systèmes et à l'intelligence artificielle, et nos forces ne cessent de croître.

"Nous sommes honorés de recevoir le prix "2024 Global Company of the Year" décerné par Frost & Sullivan. Cette reconnaissance souligne notre leadership dans la révolution du véhicule défini par logiciel, qui associe des logiciels de pointe à des plateformes informatiques avancées. Chez Valeo, nous nous engageons à stimuler l'innovation dans les domaines de la mobilité intelligente et du développement durable pour permettre aux constructeurs de profiter pleinement des nouvelles architectures des véhicules et de saisir de nouvelles opportunités." Marc Vrecko, directeur général de la division Valeo Brain.

Chaque année, Frost & Sullivan décerne le prix "Global company of the year" à une entreprise qui fait preuve d'excellence en termes de stratégie de croissance et de mise en œuvre dans son domaine. Ce prix récompense un degré élevé d'innovation en matière de produits et de technologies, ainsi que le leadership qui en résulte en termes de valeur pour



le client et de pénétration du marché. Récemment, Frost & Sullivan a évalué le secteur des véhicules définis par logiciel (SDV) et, sur la base de ses conclusions, a décerné m Valeo le prix "Global company of the year 2024"

Kamalesh Mohanaragam, Directeur associé et responsable de la recherche sur les véhicules connectés et autonomes, observe que "Valeo met en avant ses efforts de pionnier pour répondre aux besoins non satisfaits des clients de l'industrie automobile avec le lancement de Valeo anSWer, un parcours de transformation révolutionnaire prêt m redéfinir l'avenir de la mobilité. S'appuyant sur des décennies d'expertise et d'innovation, l'entreprise a identifié le besoin pressant d'une plateforme logicielle complète et intégrée qui intègre de manière transparente les diverses fonctionnalités de l'automobile."

"Valeo capitalise sur la convergence de l'énergie, du big data et de l'intelligence informatique pour redéfinir la mobilité et créer des opportunités inégalées dans le paysage automobile. Sa trajectoire de croissance impressionnante au cours des trois derniers exercices, et ses collaborations de premier ordre, soulignent la capacité de l'entreprise m saisir efficacement les opportunités du marché et m offrir des propositions de valeur exceptionnelles aux clients ", a ajouté Rabin Dhakal, analyste de recherche sur les meilleures pratiques chez Frost & Sullivan.

A propos de Valeo

Valeo, entreprise technologique, partenaire de tous les constructeurs automobiles et des nouveaux acteurs de la mobilité, œuvre pour une mobilité plus propre, plus sûre et plus intelligente, grâce m ses innovations. Valeo dispose d'un leadership technologique et industriel dans l'électrification, les aides m la conduite, la réinvention de la vie m bord et l'éclairage m l'intérieur et m l'extérieur du véhicule. Ces quatre domaines, essentiels m la transformation de la mobilité, sont les vecteurs de croissance du Groupe.

Valeo en chiffres : 22 milliards d'euros de CA en 2023 | 112 700 collaborateurs au 31 décembre 2023 | 29 pays, 175 sites de production, 66 centres de recherche et développement et 20 plateformes de distribution.

Valeo est coté m la Bourse de Paris.